










令和4年7月18日（月・祝）
来場者数 828
回答数 108親子で楽しむ名フィル・コンサート

1.本日の公演はいかがでした 2.料金設定は内容に見合うものでした

3.本日の公演はどのような理由でご来場です 4.本日の公演はどのような手段でお知りになりまし

6.性

7.年 7.どちらからご来場です

5.どのような曲やジャンルの演奏がご希望です



・子どもがビリーブがよかったといっていました。毎年このコンサートに来ていますが本当に楽しみにしていま

す。来年も開催を楽しみにしています。

・中1です。吹奏楽部でトランペット担当です。小さい頃からエレクトーンとピアノも習っていて、音楽が大好き

です。コンサートホールは小さい頃からよく行っていました。お気に入りの場所です。ピアノの発表会も毎年コン

サートホールで行っています。今回は、知っている曲ばかりで、子どもの私でもすごく楽しめました。「浜辺の

歌」は、中1の音楽の教科書にのっていて、今授業でやっています！歌っちゃいそうでした。「花のワルツ」は、

秋の発表会に向けて、練習中の曲です。がんばります！それいけ！クラシックのみなさんの解説もとても面白かっ

たです！ありがとうございました。

・トークもとても楽しく楽器の説明もとても明確でわかりやすかったです。コンマスがノリノリの楽団の演奏は聴

いていてとても楽しいです。こんなに感動的な「星に願いを」を聴いたのは初めてです。ブラボー！です。涙が出

そうになりました。

・オーケストラで聴く日本の名曲の演奏がパート毎でわかりやすく、子ども向けで楽しかった。全体的に皆さんが

楽しくて一体感があった。

・歌う人の声がしっかり聞こえていてよかった。演奏が迫力があってよかった。

・楽しませていただきました。孫と楽しく聞く事が出来ました。

・知っている曲が楽しかった。特にそれいけ！クラシックの3人さんが良かった。

・曲の解説があって楽しめました。特に楽器紹介は良かったです。

・オペラを聴く楽しみが増えました。とても良かった。楽器の説明も興味深かった。

・子ども達への愛情をいっぱい感じました。「それいけ！クラシック」の皆様の語りが絶妙で大変楽しかったで

す。迫力のあるオーケストラを生で親子でお聴きできてとても良かったです。生の歌も演奏もとても迫力がありま

した。ビリーブも良かったです。

・曲が楽しかったし、話もおもしろくてよかった。

・本格的プロオケの演奏を小学生などに聴いてもらうのは価値がありますね。また、特にこのホールは歌唱がよく

伝わり、素晴らしい組み合わせでした。

・幼い時に、生のクラシック、オ-ケストラに接する事は大変有意義なので、大変良い企画だったと思います。

来場した子供は、ピアノをやってる子が多いので、さわりでも良いので、ピアノ協奏曲を一つ入れるとモチベー

ションもあがるのでは。

・オペラに触れる機会がほとんど無かったので、新鮮で良かったです。3人のオペラの方が会場を楽しませようと

しているのが伝わって、とても楽しい時間でした。

・オペラも聴けて楽しい雰囲気、子どもも退屈せず楽しめて、本当に「親子で楽しむ」事が出来ました！

楽器も、誰にでも違いが実感できる紹介の仕方でとても感動しました！！

本当にありがとうございました！！！

・とても素晴らしい企画でした。4歳から入場でき、子供の人生や将来に、何かのひらめき になれば良いと思いま

す。

公演についての感想や、ホールに対してのご意見・ご要望などをお聞かせください。（抜粋）

・オーケストラはもちろんのこと、それいけクラシックのみなさんの歌も素敵でした。声も楽器なんだなあと演奏

を聴いて改めて思いました。

・ただ、演奏を聴いているだけかとも思ったけど面白くて楽しいトークも有って飽きないコンサートだと思いまし

た。なので、今回のような感じなら小さい子からでも楽しめるのではないでしょうか。（実際来てたし）また、楽

器紹介も良いと思います。意外と勉強になりました。

・名フィルの方の演奏は勿論の事、それいけ！クラッシックの方を今回はじめて知り、名フィルとのコラボがとて

も楽しそうで、こちらも凄く楽しかったです！次回も是非企画をよろしくお願いします。

ありがとうございました。日々の忙しさが素敵な時間に魔法かかりました☆

・名フィルの演奏も歌も進行も全て楽しめました。
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